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PROCES-VERBAL 

ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE 

 

ECOLE La Prairie  

 
11 Septembre 2012 
 

Présents 

Rémy Martin (président), Danielle Laurin (trésorière) , Julie Boivin (pré-

maternelle), Josée Davis (conseillère), Jean Doyon (direction), Ghislaine 
Moreault (conseillère), Valentine Skeels (conseillère), Jennifer Skabar 

(conseillère levée de fonds), Siham Sturgis (conseillère), Arlette Pregliasco 
(secrétaire ), Doris Catellier (représentant de la communauté) , Suzanne 
Corbières (corps des enseignants), membres de l’école & parents 

 

 

CONSEIL DES PARENTS 

 
1. L’ouverture de la Réunion se fait à 18h50 par une 

prière. 

 
2. Adoption de l’ordre du jour.   

Proposée  par Julie Boisvin    

                                                                                                                                                                             

3. Lecture  du Procès-Verbal de l’assemblée générale 

du 15 septembre 2011 

 Adoption proposée par Valentine Skeels, accepté à l’unanimité  

 
4. Mot de la Direction 

Remerciements de M. Doyon pour la présences des parents et 
des nouveaux venus. 

Présentation des nouveaux changements intervenus pendant 

l’année : 

INSCRIPTIONS 127 élèves contre 122 l’an passé 

24 élèves en maternelle (une aide élève dans la classe cette 

année) 

1ère = 19 élèves, 2ème = 13 ; 3ème = 14 ; 4ème = 10, 5ème = 17 

6ème = 7 ; 8ème = 4  ; 9ème = 7 ; 10ème = 2 (approche personnalisée) 

Monsieur Lemyre du Conseil Francophone témoigne d’un léger 

plus dans les inscriptions des écoles du conseil 
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PERSONNEL 

Mme Carolyne Lamar , enseign.1ère année est de retour de son 

congé 

Aides élèves :  

Mme Claudine Leblanc (maternelle) de Canmore ND des Monts 

Mme Carole Thériault (3è & 4è année) vient de Oriole NBransw. 

Poste à combler en cours d’entretiens : coord. Scolaire de la 
communauté pour remplacer Shannon Haugen (partie en BC) 

 

FUTURE ECOLE 

La classe portative  n’ayant plus d’utilité future est partie à ND à 
Edmonton . L’annonce pour le début de la construction est attendue. 

Prévision de livraison des écoles y compris la Prairie = juin 2014 

 

5. Rapport de la trésorière : 

Lecture du rapport. Adoption de M. Patterson et de Mme Josée 

Gaudrault 

 

6 .Mot du président 

A terminé son terme de 2 ans. Confirme combien il est valorisant 

de s’impliquer pour l’école et combien cela constitue un exemple 

et une implication pour les enfants.  

 

Présentation de la nouvelle directrice de l’ACFA : Marie Lou 
Bergevin .Réunion de l’ ACFA au hub mardi 18 sept. pour élire 

les membres du conseil d’administration. Sollicite l’aide de 

bénévoles pour participer à la levée de fonds CASINO très 
rémunérateur.  

 

7. ELECTIONS DU NOUVEAU CONSEIL des parents 

Sous la gouvernance de Mme Nicole Lorrain (centre nord) 

Personnes proposées et qui ont acceptées , en 
remplacement des fins de mandat ou suite à déménagement 

1 président : Julie Boisvin 

1 vice président : Rémy Martin 

1 trésorière : Sacha Chiasson 

1 secrétaire : Gina Gagnon 

1 conseillère : Tamara Armas 

1 conseiller : Olivier Wabo 

1 conseiller : Brent Labrosse 
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CONSEILLERS encore en mandat pour 1 an 

Valentine Skeels,  

Siham Sturgis 

Josée Davis (devient conseillère représentant de l’ACFA) 
 

SOUS comités  

Levée de fonds : Jennifer Skabar 

Repas chauds : Lauren Slywka 

 

8. Levée de l’assemblée 

proposée par Valentine Skeels et Julie Boisvin à 20h  

 

 

 

PJ coordonnées des nouveaux membres du bureau  

 


